

- Esencia:** Dulces hijos, habéis venido al Padre para ser *refrescados*. Recordad al Padre y la herencia y permaneceréis constantemente *refrescados*.
- Pregunta:** ¿Cuáles son las señales principales de los hijos sensatos?
- Respuesta:** Los que son sensatos tienen felicidad infinita. Si no tienen felicidad, son unos necios. Sensatos significa los que hacen su intelecto divino. También hacen divino el intelecto de otros. Están *ocupados* haciendo *servicio* espiritual y no pueden estar sin dar la presentación del Padre.

Om shanti. El Padre se sienta aquí y explica. Este Dada también entiende, porque el Padre se sienta aquí y explica a través de Dada. Así como entendéis vosotros, así este Dada también entiende del mismo modo. A Dada no se le llama Dios. Estas son las versiones de Dios. ¿Cuál es el aspecto principal que explica el Padre? ¡Haceos conscientes del alma! ¿Por qué dice esto? Porque, al considerarnos un alma, vamos a ser puros a través del Purificador, el Padre Supremo, el Alma Suprema. Este conocimiento está en vuestro intelecto. Explicadles esto a todos. La gente clama: somos impuros. Sin duda, el mundo nuevo será puro. Es el Padre quien hace nuevo el mundo; Él es quien lo establece. Él es a quien claman. Se le llama Baba, el Purificador. A Él se le llama el Purificador y también el Padre. Son las almas las que claman al Padre; los cuerpos no claman. El Padre de las almas es el Padre parlokik. Él es el Purificador. Deberíais recordar muy bien que ese es el mundo nuevo y que este es el mundo viejo. Comprendéis esto, ¿no es así? Hay algunos ingenuos (buddhus) que sienten que tienen felicidad infinita; sienten que están sentados en el paraíso. Sin embargo, también tenéis que entender que a la edad de hierro nunca se le puede llamar paraíso. El mismo nombre es edad de hierro, el mundo viejo impuro. Hay diferencia, ¿verdad? Ni siquiera esto se asienta en el intelecto de los seres humanos. Ellos han llegado a un estado de decadencia total. Cuando los niños no estudian se les dice: tenéis un intelecto de piedra. Baba también escribe: las personas de vuestro pueblo tienen un intelecto completamente de piedra. No comprenden nada porque no explican a los demás. Si vosotros mismos os habéis convertido en alguien con un intelecto divino, también deberíais hacer iguales a otros. Deberíais hacer esfuerzos. No se trata de ser tímido en esto. No obstante, debido a que los seres humanos han tenido expresiones equivocadas en su intelecto durante medio ciclo, no las olvidan. ¿Cómo podrían olvidarlas? Solo el único Padre tiene el poder para hacerles olvidar todo eso. Nadie, excepto el Padre, os puede dar este conocimiento. Eso significa que todos carecen de este conocimiento. Hasta que no viene el Padre, el Océano del Conocimiento, y habla el conocimiento, ¿cómo podrían recibirla? "Tamopradhan" significa el mundo de los que no tienen conocimiento. "Satopradhan" significa el mundo divino. Hay una diferencia. Las deidades tienen renacimiento. El tiempo continúa pasando y los intelectos continúan debilitándose. Cualquier poder que hubieseis recibido al conectar vuestro intelecto en yoga, después terminó. El Padre ahora os está explicando y por eso os *refrescáis* mucho. Os sentís *refrescados* y en un estado de descanso. El Padre también escribe: hijos, venid aquí y *refrescaos*, y también descansad. Después de *refrescaros*, iréis a la tierra del descanso en la edad de oro. Allí tendréis mucho descanso. Allí recibís paz, felicidad, prosperidad, etc.; allí lo recibís todo. Así que venís aquí con Baba para *refrescaros* y tener descanso. Shiv Baba os *refresca*. También descansáis cuando estáis con Baba. Descanso significa paz. Cuando os cansáis, tomáis un descanso. Unos van a un lugar y otros van a otro lugar para descansar. En eso no se trata de *refrescaros*. Cuando venís aquí, el Padre os explica cada día

y os *refrescáis*. Recordándole, de ser tamopradhan, os hacéis satopradhan. Venís aquí para haceros satopradhan. ¿Qué esfuerzo tenéis que hacer para ello? Los más dulces hijos, ¡recordad al Padre! El Padre os ha enseñado a todos cómo gira este ciclo del mundo y cómo recibís descanso. Nadie más sabe estas cosas. Por tanto, también tenéis que explicar a otros para que ellos también puedan *refrescarse* tanto como vosotros. Vuestro deber es dar el mensaje a todos. Os tenéis que *refrescar* para siempre y también estar descansados para siempre. Dad a todos este mensaje. Simplemente recordadles que recuerden al Padre y su herencia. Este es un asunto muy sencillo. El Padre ilimitado crea el paraíso. Él os da la herencia del paraíso. Vosotros ahora estáis en la edad de la confluencia. Sabéis sobre la maldición de Maya y la herencia del Padre. Cuando Maya, Ravan, os maldice, desaparece por completo vuestra pureza, paz y felicidad. Por consiguiente, incluso vuestra riqueza se acaba. El Padre también os ha dicho cómo todo termina gradualmente. ¿Cuántos nacimientos requiere eso? No puede haber ningún descanso en esta tierra del pesar. En la tierra de la felicidad no hay nada más que descanso todo el tiempo. La devoción hace que la gente esté muy cansada. La devoción hace que se cansen nacimiento tras nacimiento; los hace muy pobres. Ahora el Padre os explica esto. Cuando vienen los nuevos, se les explica mucho. La gente piensa mucho acerca de todo. Piensan que quizás aquí puede haber magia. Sin embargo, vosotros habláis del Mago. Así que Yo también digo que soy el Mago, pero no es la magia que cambia a los animales de una cosa a otra. Esto no se trata de animales. Esto se puede entender con el intelecto. Se canta: “¿qué sabe una cabra sobre los sonidos celestiales del paraíso?”. En este momento, los seres humanos son como las ovejas. Esas cosas se refieren a aquí. En la edad de oro no se habla de tales cosas. Se recuerdan de esta época. Hay muchas reuniones para Chandika (diosa incineradora). Preguntadles quién era ella y contestarán que era una diosa. No obstante, allí no existen esos nombres. En la edad de oro los nombres siempre son auspiciosos: Shri Rama Chandra, Shri Krishna. A alguien elevado le dicen Shri. Se dice que la comunidad de la edad de oro es elevada. ¿Cómo se le podría llamar elevada a la comunidad *viciosa* de la edad de hierro? Shri significa elevado. La gente de hoy en día no es elevada. Se recuerda que a Dios no le llevó mucho tiempo cambiar a los humanos en deidades. Después, ellos cambian de deidades a seres humanos al involucrarse en los cinco vicios. En el reino de Ravan todos son seres humanos. Allí, todos son deidades. A ese se le llama el *mundo de las deidades* y a este se le llama el *mundo humano*. A ese *mundo de las deidades* se le llama el día, y a este *mundo humano* se le llama la noche. A la luz se le llama el día y a la oscuridad se le llama la noche de la ignorancia. Vosotros entendéis esta diferencia. Sabéis que antes no sabíais nada. Ahora tenéis todas estas cosas en vuestro intelecto. Cuando se les preguntó a los rishis y munis si conocían al Creador o el principio, el medio y el final de la creación, ellos solo decían “neti, neti” (ni esto, ni aquello). Vosotros ahora comprendéis que anteriormente erais ateos porque no conocíais al Padre ilimitado. Él es el Baba original eterno. Él es el Baba de las almas. Vosotros, hijos, entendéis que ahora pertenecéis a este Padre ilimitado a quien nunca se Le quema. Aquí se quema a todos porque tienen un cuerpo. Incluso se quema a Ravan. Nadie puede quemar un alma. El Padre os está dando a vosotros, hijos, el conocimiento incógnito que solo tiene Él. Este conocimiento incógnito está en el alma. Las almas mismas también son incógnitas. Un alma habla a través de su boca. Por eso, el Padre dice: hijos, ¡no os hagáis conscientes del cuerpo! ¡Haceos conscientes del alma! De lo contrario, será como si se os hubiese puesto boca abajo. Olvidáis considerar que sois un alma. También tenéis que entender muy bien el significado del *drama*. Cualquier cosa que esté fijada en el *drama*, se repite idénticamente. Nadie sabe esto. Vuestro intelecto también tiene el *conocimiento* de cómo el *drama* sigue avanzando, *segundo a segundo*. Nadie puede llegar al final del cielo. Pueden llegar al final de la tierra. El cielo es sutil y la tierra es densa. No se puede llegar al final de muchas cosas. Dicen que arriba solo hay cielo por todas partes y que abajo solo hay tierra por todas partes. Han escuchado estas cosas

en las escrituras. Por tanto, suben a lo alto para ver todo eso allí. Incluso intentan establecer un mundo allí arriba. Han expandido mucho el mundo. En Bharat solo existía el único dharma de las deidades. Allí no había otros países. Despues construyeron mucho en el mundo. Solo pensad acerca de esto. Las deidades vivían en una pequeña porción de tierra en Bharat. Vivían a orillas del río Jamuna. Delhi era la tierra de los ángeles (Paristhan). A esto se le llama un cementerio (Kabristhan) donde continúa habiendo muerte prematura. A la tierra de la inmortalidad se le llama la tierra de los ángeles. Allí hay mucha *belleza natural*. De hecho, a Bharat se le llamaría la tierra de los ángeles. Lakshmi y Narayan eran los amos de la tierra de los ángeles. Eran muy hermosos; eran satopradhan. Tenían una *belleza natural*. Esas almas también continuaron brillando. Baba les mostró a los hijos cómo sucede el nacimiento de Krishna. Es como si toda la habitación empezara a brillar. Por tanto, el Padre se sienta y os explica a vosotros, hijos. Ahora estáis haciendo esfuerzos para ir a la tierra de los ángeles; cada uno según su capacidad. Todos no pueden ser iguales. Solo pensad en cómo un alma tan diminuta interpreta un *papel* tan enorme. Cuando un alma deja su cuerpo, mirad en lo que se convierte el cuerpo. Todos los *actores* del mundo entero interpretan el *papel* que se creó para ellos eternamente. Este mundo también es eterno. El *papel* en el interior de cada uno es eterno. Debido a que entendéis que este es el árbol del mundo, solo podéis llamarlo *maravilloso*. El Padre os explica muy bien. A pesar de eso, el tiempo que esté fijado en el *drama* para que cada uno de vosotros comprenda, ese será el tiempo que tardaréis en comprender. Hay diferencias entre el intelecto de cada uno. Cada alma tiene una mente y un intelecto, pero hay mucha diferencia entre cada alma. Hijos, ahora entendéis que tenéis que ganar una *beca*. Por eso hay felicidad en vuestro corazón. Aquí, tan pronto como entráis, también podéis ver vuestra *meta* y *objetivo* delante de vosotros. Entonces, sin duda hay esa felicidad, ¿no es así? Entendéis que ahora habéis venido aquí a estudiar para haceros como ellos. De lo contrario, nadie vendría aquí. Esta es vuestra *meta* y *objetivo*. No hay una *escuela* en ningún otro lugar donde pudierais ver la *meta* y el *objetivo* de vuestro próximo nacimiento. Podéis ver que ellos son los amos del paraíso y que nosotros nos vamos a convertir en eso. Ahora estamos en la edad de la confluencia. No pertenecemos a ese reino ni a este reino. Estamos entremedio y estamos yendo allí. El Padre, el Barquero es incorporeal y el *barco* también es incorporeal. Él tira del *barco* hacia el otro lado y lo lleva a la morada suprema. El Padre *incorporeal* está llevando a los hijos *incorporales*. Solo el Padre lleva a los hijos con Él. Este ciclo llega a un final y después se tiene que *repetir* idénticamente. Dejáis un cuerpo y tomáis otro. Os hacéis pequeños y luego os hacéis grandes otra vez. Cuando se siembra una semilla de mango, surge un árbol de mango. Ese es un árbol limitado, mientras que este es el árbol humano al que también se le llama el árbol *variado*. Continuáis interpretando vuestro *papel* completo desde la edad de oro hasta la edad de hierro. Vosotras, almas imperecederas, interpretáis vuestro *papel* del ciclo de 84 nacimientos. Lakshmi y Narayan existieron; ahora no existen. Ellos fueron alrededor del ciclo y se convirtieron en eso. Se dice que anteriormente fueron Lakshmi y Narayan. Ahora es el *último* nacimiento de Brahma y Saraswati. Sin duda todos tienen que regresar al hogar. No había muchas personas en el paraíso. Allí no había *actores* de la religión islámica ni de la religión budista. Allí solo había deidades. Nadie más tiene este entendimiento. Los que se hagan *sensatos* deberían recibir un *título*. Hasta el punto en que alguien estudie y según el esfuerzo que haga, así recibe una posición, de acuerdo a su nivel. Por tanto, los hijos deberíais estar felices cuando venís aquí y veis vuestra *meta* y *objetivo*. No hay límites a vuestra felicidad. Así es como debería ser una *escuela* o universidad. Es muy incógnita, pero es una gran universidad. Cuanto más alto sea el estudio, mayor será la universidad. Allí tenéis todas las *facilidades*. Las almas tienen que estudiar y después sentarse, ya sea en un trono de oro o en un trono de madera. Vosotros, hijos, deberíais tener mucha felicidad porque estas son las versiones de Dios Shiva. Este es el

*príncipe* del mundo con el primer *número*. Los hijos entendéis que el Padre viene cada ciclo y da Su propia presentación. Hijos, Yo entro en este y os enseño a todos vosotros. Las deidades no tienen este conocimiento. Cuando os hayáis convertido en deidades por medio de este conocimiento, no habrá necesidad de este estudio. Para entender esto es necesario un intelecto muy amplio. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Renunciad a este mundo impuro con vuestro intelecto. Olvidad vuestro cuerpo viejo y las relaciones corporales y conectad vuestro intelecto con el Padre y el paraíso.
2. Para estar refrescados constantemente, permaneced conscientes del Padre y de vuestra herencia. Dad a todos el mensaje del Padre y *refrescadles*. No seáis tímidos acerca de hacer *servicio* espiritual.

**Bendición:** Que seáis verdaderamente amorosos y logréis éxito con vuestro estado constante de estar unidos en la reunión en una misma dirección.

En una reunión, uno dice algo y el otro lo acepta. Esta es la *respuesta* del amor verdadero. Al ver el *ejemplo* de tales hijos amorosos, otros también tendrán el valor de formar una conexión con vosotros. La reunión también se convierte en una forma de hacer servicio. Cuando Maya ve que hay muy buena *unidad* entre vosotros, que estáis todos juntos, no tiene el valor de acercarse a vosotros. Solo los sanskares de estar unidos en una misma dirección y tener un estado constante establecerán un reino en la edad de oro.

**Eslogan:** Solo los que mantienen un *equilibrio* entre el karma y el yoga son yoguis exitosos.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** En este mes avyakt, manteneos libres de ataduras y experimentad el estado de la liberación en la vida.

El deseo de BapDada es que cada uno de Sus hijos reivindique un derecho a la herencia de la liberación y de la liberación en vida. Practicar esto en este momento hará que sea algo *natural* en la edad de oro. Sin embargo, no es en la edad de la confluencia cuando tenéis un derecho a la herencia. Por tanto, si alguna atadura tira de vosotros, pensad por qué ocurre y buscad una solución.

**Muchos, muchos saludos por Año Nuevo a todos los hermanos y hermanas de la edad de la confluencia, que realizan esfuerzos intensos.**

El 1 de enero y el mes de enero es el mes del recuerdo de nuestro dulce Baba. Que todos nosotros, los hijos de Baba, mantengamos silencio de la mente y de la boca durante todo el mes, para experimentar las actividades divinas de la región sutil, para hacernos iguales al Padre Brahma y hacer nuestro estado libre de ataduras y experimentar la liberación en la vida. Estamos enviando las señales avyakt de este mes con el objetivo de que cada uno recorra la región sutil con el poder del intelecto.